

María José Quintanilla sufrió leve accidente durante su concierto en Fiestas Patrias

Afortunadamente, el accidente no pasó a mayores.

Durante este fin de semana de Fiestas Patrias, la cantante chilena, **María José Quintanilla**, sufrió un accidente mientras realizaba un concierto en la ciudad de Hualqui.

Mientras realizaba su show, **sufrió leves quemaduras** producto de un desperfecto en el escenario. **"Me quemé con las chispas"**, confesó María José en sus redes sociales.

"Yuyin (el personaje de 'Hey, Arnold!') ataca otra vez, **probabilidad de que esto pase es 1%**", recalcó irónicamente sobre el accidente. También compartió un post en su Instagram de una asistente, que aseguraba que hubo un corte de luz durante el show.

"Ibamos con toda la fe pero apenas llegamos a la Plaza de Armas se largó a llover, poniendo en duda nuestra presentación... bueno, eso creían los demás, porque **me hice la promesa de no abandonar aunque se cayera el cielo**", agregó después en redes sociales.

